
Pièces 5 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 325

Prix 695 000 €

Magagnosc
Maison à vendre (06520)
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En  exclusivité,  laforet  valbonne  vous  présente  cette  charmante  maison  à

magagnosc, offrant une vue imprenable sur la mer et les collines. Cette maison de

plain pied comporte un séjour lumineux avec cheminé, un coin repas, une cuisine

indépendante  qui  pourra  s'ouvrir  selon  vos  souhaits.  Elle  comprend  3  chambres,

dont une avec coin bureau, une salle d'eau, une salle de bain double vasque, 2 wc.

La maison est climatisé, une piscine sécurisé et chauffé, une terrasse couverte, un

garage fermé, un chalet et un beau terrain de 3000 m² environ avec de magnifiques

restanques complantées d'oliviers. La ...

Charming house in Magagnosc, offering breathtaking views of the sea and the hills.

This  single  storey  house  has  a  bright  living  room with  fireplace,  a  dining  area,  an

independent  kitchen  which  can  be  opened  according  to  your  wishes.  It  has  3

bedrooms,  one  of  which  has  an  office  area,  a  shower  room,  a  double  sink

bathroom,  2  toilets.  A  swimming  pool,  a  garage,  a  chalet  and  beautiful  terraced

land planted with olive trees. The house is well maintained and offers an ideal living

environment  for  lovers  of  nature  and  calm.  Modernization  work  to  be  planned.

Don't miss this unique opportunity to ...

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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